

Danramil 12/Mranggen Hadiri Grebeg Suro Dan Kirab Budaya

Agung widodo - [DEMAK.INFORMAN.ID](https://www.demak.informan.id)

Jul 8, 2024 - 08:52



Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo beserta Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i menghadiri acara Grebeg Suro dan Kirab Budaya bertempat di Ponpes Ky Ageng Giri Girikusumo

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo beserta Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i menghadiri acara Grebeg Suro dan Kirab Budaya bertempat di Ponpes Ky Ageng Giri Girikusumo Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (07/07/2024).

Acara ini digelar setiap tahun di Desa Banyumeneng, Grebeg Suro dan Kirab Budaya ini merupakan tradisi yang dilakukan setiap tahun untuk memperingati tahun baru 1 Muharram, ratusan warga tampak mengikuti dan menyaksikan tradisi Grebeg Suro dan Kirab Budaya ini.

Hadir dalam kegiatan tersebut KH. Munif Zuhri, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kades Banyumeneng Bapak Ajib Wahyudi beserta Perangkat Desa, Ketua Dewan Adat Girikusumo Munhamir Malik beserta anggota Dewan Adat Girikusumo, Ketua AMGI Bapak Tasir, Kepala Sekolah se Yayasan Ky Ageng Giri beserta para guru, Bhabinkamtibmas Bripta Nur Rohmat, SH, Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i, Masyarakat Desa Banyumeneng dan peserta 700 peserta.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan, bahwa kegiatan Grebeg Suro dan Kirab Budaya ini merupakan wujud syukur dan dalam rangka menyambut datangnya tahun baru islam yaitu 1 Muharram, kita berharap di tahun baru 1446 Hijriyah ini senantiasa diberikan kesehatan dan diberikan keberkahan, kemudahan dijauhkan dari bala bencana, selalu dalam lindungan Allah SWT di dalam menjalankan kehidupan serta apa yang kita kerjakan insya Allah memberikan manfaat yang sebesar-besarnya untuk kita bersama.

“Alhamdulillah berkat partisipasi dari semua pihak dan juga partisipasi dari berbagai elemen masyarakat Desa Banyumeneng, sehingga acara ini dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar”, ungkapnya. (Pendim0716).